
南知多町教育委員会（令和５年９月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和５年９月２８日（木）  午後 １時４０分 開会 

              午後 ３時００分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 第三会議室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、山下陽教育長職務代理者、吉原知味委員、 

内田美里委員、折戸良直委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、平木克昌指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙      令和５年９月 定例教育委員会 会議日程 

                     日 時  令和５年９月２８日（木） 

                   午後１時４０分 

                      場 所  南知多町役場 第三会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

 

日程２ 教育長報告 

 

 

日程３ 議案第３１号 令和６年度全国学力・学習状況調査への参加について 

 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) コミュニティ・スクールについて  

 

(2) 公共施設再配置計画（案）の概要について                

 

(3) 後援申込みについて  

 

(4) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(5) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

 (6) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(7) その他 

ア 12月定例教育委員会の日程について 

イ 第１回 町総合教育会議の日程について 

１月２３日（火）予定 

   町長部局参加予定者：町長、総務部長、企画財政課長 

 

 

 

 

 

 

 

次回定例会予定 10月 25日（水）午後 1時 40分～ 南知多町役場 第三会議室 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、９月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

「日程１の会議録の承認」については、すでに教育委員のみなさま

に確認していただいていますので、終了しています。 

 

 それでは、次に移ります。「日程２ 教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（町議会一般質問、学校訪問、校長会議、南知多中学校コミュニテ

ィ・スクール学校運営協議会を始め出席した会議、行事、予定につい

て報告・説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 (質問、意見なし)  

 

次に、「日程３ 議案第３１号 令和６年度全国学力・学習状況調査

への参加について」事務局の説明をお願いします。 

 

(令和６年度の全国学力・学習状況調査については、令和６年４月 

１８日（木）に、国語、算数・数学を対象教科として、実施が予定さ

れている。すべての小中学校において調査対象学年である小学校第６

学年、中学校第３学年の全児童生徒が参加することとする旨、説明し

た。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第３１号 令和６年度全国学力・学習状況調査への参加につ

いて」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 
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高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（平木指導主事） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

内田委員 

 

 

事務局 

（平木指導主事） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第３１号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程４ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1) コミュニティ・スクールについて」、事務局の説明をお願いし

ます。 

 

（９月２２日に開催した南知多中学校コミュニティ・スクールに関す

る会議について報告した。コミュニティ・スクール（南中コミスク）

導入の目的や地域学校協働活動（南活）についての今後の進め方や、

就任していただいた９人の委員さんの名簿、今後南知多中学校で実施

していく内容について説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

このコミュニティ・スクールは、今後どのように会議を進めていか

れますか。 

 

今回開催しました学校運営協議会（南中コミスク）は、今回を含め

て年３回予定しています。地域学校協働活動（南活）については、全

体会議を３回予定していますが、地域からのボランティア等の要望や

学校からお願いしたい内容等があると思われますので、全体会以外に

各委員さんと電話やメール、打合せをその都度行っていく予定です。 

 

このコミュニティ・スクールは、知多管内においては、まだ数市町

しか実施していません。先行実施している市から「それぞれの市町に

合った形の組織や活動を進めていってください。」とアドバイスをいた

だきました。今後、南知多の特徴ある活動ができていけばと考えてい

ます。 

ほかにご質問等もないようですので、次に、「(2) 公共施設再配置計

画（案）の概要について」、事務局の説明をお願いします。 

 

 (９月１８日から２１日に実施した公共施設再配置計画の住民説明

会の内容について報告した。再配置の目的、目標や考え方、各地区の
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高橋教育長 

 

 

山下委員 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

山下委員 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在の公共施設保有状況とこの先３０年後の予定、及び３０年後に向

けて、各施設のロードマップについて説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

 目標残耐用年数は、どういった基準で設定されていますか。 

 

 建物の構造によって、耐用年数を設定しています。鉄筋コンクリー

トの建物ですと耐用年数を８０年と設定していますので、設置年を基

準として耐用年数があと何年か計算しています。 

 

 わかりました。そうするとこの資料の現在の公共施設の残耐用年数

と３０年後の残耐用年数が同じなのはおかしいですね。 

 

 そうですね。申し訳ありません。資料の間違いですね。本来は、３

０年後の残耐用年数が記載される必要があります。担当課に伝えてお

きます。 

 

ほかにご質問等もないようですので、次に、「(3) 後援申込みについ

て」、事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った３件の事業概要等を報告した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

ご質問等もないようですので、次に、 

「(4) 学校教育課関係の行事予定等について」、 

「(5) 社会教育課関係の行事予定等について」、 

「(6) 学校給食センター関係の事業等について」、 

順次、事務局の説明をお願いします。 
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事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

事務局 

（宮地学校給食センタ

ー長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

（学校教育課関係の 10月の行事予定について、説明した。また 

10 月４日開催予定の知多地方教育事務協議会研修について、出欠席

を確認した。） 

 

（社会教育課関係の 10月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（10月分の給食献立予定表について、説明した。） 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、（7）のその他に入ります。 

ア １２,１月定例教育委員会の日程について 及び 

イ 第１回 町総合教育会議の日程について、 

事務局の説明をお願いします。 

 

（委員の予定調整の結果、１２月定例会議は、１２月２１日（木） 

午後１時４０分からとなった。また、１月の定例教育委員会及び第１

回 町総合教育会議の日程は、１月２３日（火）、午後１時４０分から

定例教育委員会、会議が終わりしだい引き続き、総合教育会議の開催

となった。） 

 

ほかにご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

（委員さんからは、特に意見や質問なし。事務局より９月から始まっ

たラーケーションの取得状況について、説明した。また、中学校統合

から半年が過ぎて、各委員から地元の声や感想をそれぞれいただい

た。） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 


